



## „Wenn ihr den Gebetsrufer hört, dann sagt, was er sagt. Dann sprecht die Segenswünsche für mich aus

Von 'Abdullah Ibn 'Amr Ibn Al-'As - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - wird überliefert, dass er den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagen hörte: „Wenn ihr den Gebetsrufer hört, dann sagt, was er sagt. Dann sprecht die Segenswünsche für mich aus, denn wer einmal um Segen für mich bittet, den segnet Allah zehnmal. Dann bittet Allah für mich um die ‚Wasilah‘, denn sie ist ein Rang im Paradies, der nur einem Diener Allahs zusteht, und ich hoffe, dass ich dieser sein werde. Wer für mich um die Wasilah bittet, dem wird die Fürsprache zuteil.“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von Muslim]

Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - wies diejenigen, die den Gebetsrufer zum Gebet hören, an, ihm nachzusprechen und das zu sagen/wiederholen, was er sagt, außer bei den zwei „Hayy'alatayn“ („Hayya 'ala-s-Salah“ und „Hayya 'ala-l-Falah“), nach denen man sagt: „Es gibt keine Macht und keine Kraft außer bei Allah.“ Danach soll man Segenswünsche auf den Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sprechen, denn wer einmal Segenswünsche auf ihn spricht, für den spricht Allah sie zehnmal. Das bedeutet, dass Allah den Diener bei den Engeln lobt. Dann befahl er, Allah um die Wasilah für ihn zu bitten. Die Wasilah ist ein Rang im Paradies, und sie ist der höchste. „Dieser Rang steht nur einem einzigen Diener von allen Dienern Allahs zu, und ich hoffe, dass ich dieser bin.“ Der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm - sagte dies aus Bescheidenheit, denn wenn dieser hohe Rang nur einem zusteht, dann ist dieser eine nur er - Allahs Segen und Frieden auf ihm -, da er der beste der Schöpfung ist. Dann erklärte der Prophet - Allahs Segen und Frieden auf ihm -, dass derjenige, der für den Propheten um die Wasilah bittet, seine - Allahs Segen und Frieden auf ihm - Fürsprache erhält.

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/65087>

